

Weihnachtsgrüße aus Labrador von den Pauls



Mehr von Silvia und
Harald Paul unter
www.haraldpaul.de

Die Schiffsabenteurer mit Heimathafen Kapfelberg bei Bad Abbach, über die NN seit zwei Jahren berichtet, haben ihren Winterplatz gezwungenermaßen in Labrador aufgeschlagen, da sich die Abfahrt von Kanadas Ostküste im Juni aufgrund von starkem Packeis deutlich verzögert hat.

Sie grüßen die NN-Leserinnen und Leser von dieser Stelle (Pos. 60° 46,436' N / 046° 10,120' W) und drücken Deutschland die Daumen, bei der Bewältigung der aktuellen Flüchtlingskrise. Mit großer Auf-

merksamkeit und Besorgnis verfolgen sie die Nachrichten via Radio und Internet. Auch in Grönland ist das Vorweihnachtsfieber ausgebrochen, was die beiden, die viele Monate in der Einsamkeit verbrachten, sehr genießen. Hier in Labrador werden sie ihre Gypsy Life an der Ostküste als schwimmendes Winterlager verwenden, sprich sie werden an Bord überwintern und sich bis Frühjahr Gedanken machen, wohin ihre nächste Reise geht. Ob Sie Mitteleuropa mit Heimat-



hafen Kapfelberg ansteuern, war den Skippern mit letztem Redaktionsmail noch nicht klar. NN ist gespannt...